

Chers adhérents, chers parents,

Nous voilà encore une fois contraints d'arrêter les cours du Toulouse Judo, y compris pour les plus jeunes. Soyez assurés que nous ne le faisons pas de gaité de coeur, les éducateurs et le comité directeur font tout leur possible depuis le début de cette crise pour s'adapter, pour composer avec les horaires afin de maintenir les créneaux d'entraînement ouverts et pour animer des activités même en période de confinement.

Le président de la république a expliqué les raisons de ce choix et il n'y a rien à redire, il en va du bien collectif.

Nous rouvrirons évidemment dès que cela sera possible, début décembre en étant optimistes.

Je profite de cette communication pour vous remercier, chers adhérents, chers parents, de votre confiance, de votre fidélité et d'être revenus vous inscrire à la rentrée. Nous vous avons demandé un règlement en 3 chèques pour adapter les paiements en fonction de l'évolution de la situation et si les cours devaient être suspendus plusieurs mois, nous vous tiendrons informés de nos décisions à ce sujet.

Merci à tous de votre compréhension, je ne peux que vous souhaiter du courage pour ce nouveau confinement.

Cordialement,

Yann Beaufils
Président du Toulouse Judo